

「24日(木)は振替休日。26日(土)は、学校参観日になります。」

生徒指導通心
第25号

縁(えん)

妻ヶ丘中生徒指導部
令和4年11月22日発行



11月も終盤へ！先週は、15日(火)・16日(水)に定期テストが行われました。取り組みはどうでしたか？ほとんどの教科で、結果が返ってきたのではないのでしょうか。ありきたりかもしれませんが、終わった後が大切です。テストが返ってきたら、①自分の間違いに気づき、②同じミスを繰り返さないことだと思います。2学期もあとわずか。やり残しのないように取組んで行きましょう。

さて、最近、生徒玄関前にちらほらと落葉が出てきました。まだまだ少ないですが、最後は、あの木に葉っぱが一枚も残らず、全てが落ちてしまいます。今年も、その季節がやってきました。去年の今頃を思い出すと…「ボランティアで、気づいた生徒が集まって落葉を集めてくれていた」と通信にありました。今年は…昼休みに「男子バレー部」の皆さんが、玄関前や緑道付近を綺麗にしてくれています。学校の顔である「生徒玄関」が綺麗になることはもちろん、バレー部の皆さんの心も磨かれていることと思います。貴重な昼休みに本当にありがとうございます。

最後に、明日23日(祝・水)・24日(振休・木)と休日になります。10日(木)の避難訓練後に、全校生徒へ話した内容をもう一度思い出して下さい。

- ・公共の施設(学校・図書館・児童館・公園)の使い方に気をつける。
 - ・道路は公共のものであり、通行の妨(さまた)げになることは絶対しない。
 - ・ゴミは捨てない。持ち帰る。見たら拾う。
 - ・相手意識で、相手目線で、相手に思いを寄せる。
- ～特に、24日(木)は平日です！十分気をつけて、正しい判断を！～

気を引き締めて、一日一日を過ごすことです。絶対に、事件や事故・トラブルに巻き込まれない、起こさない！休み明けに、元気な姿で登校して下さいね。それでは、有意義な休日を！

★そうじは、ただのそうじでは終わらない★

今回は、『そうじ』について。皆さんは、日頃から、学校や家で「そうじ」をしていることと思います。易学の研究者である辻中公(つじなか・くみ)さんが幼児向けに作った「魔法の日めくりメッセージ」に、こんなことが書かれています。

たとえば、「お片付け」。「部屋の乱れは心の乱れにつながります。片付けることで空間が整い、心も整理できるので良いエネルギーが部屋に充填します。部屋を片付けると心が落ち着き、物事がうまくいきますよ」

それから「ゴミを拾う」。「人の役に立つことを誰も見ていなくても勇気を持って恥ずかしがらずに、堂々と行動に移す。自分の意思を貫く。ゴミ拾いが習慣づくことによって自尊心が芽生え、自分に自信が持て、何でもやってみようと挑戦できるようになりますよ。親子でまず出来ることからやってみましょう」



幼児向けのメッセージですが、「片づけをすること」や「ゴミを拾うこと」が、その目的以外のことにも繋がるということは、皆さんもよく知っていますね。時々、チャレンジに書いてある日記を読ませてもらうことがあります。つい最近では、「テストが終わったので、部屋の片付けをしました。頭がスッキリしました。」というメッセージを読みました。

このように、「そうじ」には、それ以外の効果があることを実感している人もいますね。学校では、そろそろ清掃場所が変わります。新しい清掃場所になる前に、「そうじ」について考えるいい機会になればと思います。

汚れているところをキレイにする行為は、

だだのそうじで終わらない何かがあるようです。